

# *Cuba y Rusia estrechan relaciones en materia de energía*

---



Moscú, 29 ene (RHC) El titular cubano de Energía y Minas, Alfredo López Valdés, realizó una visita a la Federación de Rusia, entre los días 28 y 29 de enero, para estrechar relaciones de trabajo.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería de Cuba que Valdés sostuvo reuniones con el Secretario de Estado de Energía de Rusia, Yuri Sentiurin, el Viceministro de Finanzas Serguei Storchak, así como con los Directores Generales de las Empresas “Inter RAO”, “Zarubezhneft” y el Presidente de “Rosneft”.

Durante los encuentros se abordaron detalles organizativos de la puesta en marcha del proyecto de construcción en la mayor isla de Las Antillas de cuatro bloques de generación eléctrica de 200 MW cada uno, el estado actual de los proyectos en el sector petrolero y las perspectivas de desarrollo.

Los diálogos transcurrieron en el clima de amistad y cordialidad que caracteriza las relaciones entre ambos países.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/82717-cuba-y-rusia-estrechan-relaciones-en-materia-de-energia>



# **Radio Habana Cuba**